

イベント「クリスマス会」令和5年12月15日(金曜日)

今年最後のイベント『クリスマス会』を4年ぶりに開催しました。当日は寒い中16組33名の親子が会場の児童館体育館に集まってくれました。来館した皆が作ったフィルムケースのサンタやトナカイ、毛糸のサンタ・ツリー・雪だるまが「サンタランド」として飾られ、会場に入って来た親子は「わぁーきれい」と声を出していましたね。

館長の挨拶の後はイベントの始まりです。「サンタクロース」の歌はかわいらしい振りも付けて皆と一緒に歌いました。「あわてんぼうのサンタクロース」ではペープサートも楽しみました。「おたのしみ」コーナーはスタッフの出し物です。今回は皆が大好きな絵本を題材にした劇『だるまさんと』でした。スタッフ扮するだるまさんが、いちごさんをはじめゆかいな仲間を探し、会場のお友達からも参加してもらいました。お名前を聞かれると少し照れてしまったり、まだお話が出来ない子はお母さんが答えてくれていました。

「ジングルベル」のフォークダンスを踊っていると、鈴の音が聞こえ・・・サンタさんが登場！1人ずつプレゼントをもらいました。「ありがとう」と上手に言える子もいましたね。サンタさんからもらったプレゼントには何が入っていましたか？最後は「きよしこのよる」を歌い、記念撮影をしてクリスマス会は幕を閉じました。今回のクリスマス会を開催するにあたり、たくさんのお手伝いをしてくださった子育てボランティアの皆さん、お忙し中どうもありがとうございました。



年齢別では・・・

うさきりんさんの年齢別カリキュラムではリズムあそびをしました。広い児童館の体育館でとんぼ・うま・うさぎなどピアノに合わせてたくさん体を動かしていました。また、毛布やバスタオルを使ったソリあそび、わらべ歌をうたい参加した子ども達はお母さんと一緒にとっても楽しそうでした。



節分に向けて

2月1日(木)はわくわく館の『節分の会』です。1月15日(月)から、その節分の会で使う福袋用の紙袋を作る期間に入ります。わくわく館開放時間内で都合の良い時に、お子さんと一緒にオリジナリティあふれる紙袋をぜひ作りに来て下さい。



～1月の子育て講座～

1月23日(火曜日) 「歯について」 講師 日高町歯科衛生士 柳瀬 朋恵さん

開場 9:30 開始 10:00 対象 原則日高町在住のお母さん15名程度

※個別に歯をみてくれます。